

# Vacunas infantiles cuantas más dosis se administran, mayor es la mortalidad

[cienciaysaludnatural.com/vacunas-infantiles-cuantas-mas-dosis-se-administran-mayor-es-la-mortalidad/](https://cienciaysaludnatural.com/vacunas-infantiles-cuantas-mas-dosis-se-administran-mayor-es-la-mortalidad/)

**Miller N Z, Goldman G S (July 20, 2023) «Neonatal, Infant, and Under Age Five Vaccine Doses Routinely Given in Developed Nations and Their Association With Mortality Rates». *Cureus* 15(7): e42194. doi:10.7759/cureus.42194 – <https://www.cureus.com/articles/164423-neonatal-infant-and-under-age-five-vaccine-doses-routinely-given-in-developed-nations-and-their-association-with-mortality-rates#!/>**

Las naciones desarrolladas que requieren la mayor cantidad de dosis de vacunas neonatales tienden a tener las peores tasas de mortalidad infantil, según un estudio revisado por pares publicado el 20 de julio en *Cureus* Journal of Medical Science.

“Las autoridades de salud enfatizan que las vacunas salvan vidas”, dijo el autor principal Neil Miller “Sin embargo, nuestros datos sugieren que cuando las naciones desarrolladas requieren dos dosis de vacunas neonatales versus cero, o muchas versus menos vacunas durante la infancia, puede haber consecuencias no deseadas que aumentan la mortalidad por todas las causas”.

Miller, director del Instituto de Investigación Médica y Científica en Santa Fe, Nuevo México, ha estado investigando este tema desde principios de la década de 2000. En un artículo de 2011 con el mismo coautor, Gary S. Goldman, Ph.D., científico informático demostraron que los países desarrollados que requieren la mayor cantidad de dosis de vacunas para bebés tenían las tasas de mortalidad infantil menos favorables.

El calendario de vacunación escolar tiene sobredosis de aluminio que es neurotóxico <https://www.bitchute.com/video/6iAlbB7pXkoB/> ver más en <https://cienciaysaludnatural.com/aluminio/>

En 2021, replicaron esos resultados utilizando datos actualizados y, a principios de este año, respondieron a las críticas a sus hallazgos.

En su último estudio, Miller y Goldman ampliaron el alcance de sus análisis anteriores para considerar los efectos de dos vacunas, la hepatitis B y la tuberculosis, que generalmente se administran poco después del nacimiento.

El estudio calculó el efecto de estas vacunas en las tasas de mortalidad de recién nacidos (hasta 28 días después del nacimiento), bebés (hasta 1 año) y niños menores de 5 años. Todos los análisis se basaron en datos separados de 2019 y 2021.

Los datos de mortalidad y los calendarios de vacunación se recopilaron de UNICEF, la Organización Mundial de la Salud y los gobiernos nacionales.

Las naciones se clasificaron por el número de dosis de vacunas neonatales (cero, una o dos) obligatorias para los recién nacidos para determinar si existían diferencias estadísticamente significativas en las tasas de mortalidad para los tres grupos de edad.

**Después de aplicar análisis estadísticos estándar a los datos, el estudio encontró una fuerte asociación entre las vacunas y las tasas de mortalidad neonatal, infantil y de menores de 5 años para los dos años estudiados.**

“Nuestros hallazgos se considerarían correlaciones moderadas que son estadísticamente significativas”, dijo Miller. Las correlaciones son positivas, lo que **significa que cuantas más dosis de vacuna se administran, mayor es la mortalidad.**

“En estas circunstancias, las autoridades sanitarias esperan ver correlaciones negativas, es decir, una disminución de la mortalidad con más dosis de vacunas. Entonces, cualquier correlación positiva estadísticamente significativa es una preocupación genuina”, dijo Miller.

Miller calculó una **diferencia muy significativa de 1,28 muertes por cada 1.000 nacidos vivos** en las tasas medias de mortalidad infantil entre los países que no administran ninguna dosis de vacuna a sus recién nacidos y los que requieren vacunación contra la hepatitis B y la tuberculosis.

Por cada reducción de seis dosis de vacuna administradas durante la infancia, la tasa de mortalidad infantil mejoró en aproximadamente una muerte por cada 1.000 nacidos vivos.

Un sello distintivo de la buena ciencia es la apertura de buena fe para probar las propias conclusiones, una práctica que Miller y Goldman siguieron aquí. Para validar sus conclusiones, los investigadores aplicaron 18 análisis estadísticos diferentes a los datos. Esto es como usar varios ángulos de cámara de TV diferentes para confirmar si una pelota de tenis golpeó la línea o salió.

Diecisiete de 18 análisis estadísticos confirmaron la conclusión original de que cuantas más vacunas se administran, mayores son las tasas de mortalidad infantil y en la primera infancia.

<https://cienciaysaludnatural.com/aluminio>

Dr. Lawrence Palevsky. El aluminio en las vacunas pueden entrar en el cerebro y es neurotóxico.

La vacunas del calendario escolar de vacunación tienen sobredosis de aluminio, el aluminio causa enfermedades neurológicas y autoinmunes. Han incorporado diferentes nuevas vacunas desde 1986, no por razones de salud sino para justificar la inversión en desarrollo de armas biológicas como la inyección K0 B1T

<https://www.bitcute.com/video/KK2WMP1YBCrp/>

## Muertes neonatales y mortalidad por todas las causas

---

**En la mayoría de los países, más de la mitad de todas las muertes infantiles (dentro del primer año) ocurren durante el período neonatal (los primeros 28 días de vida), y alrededor del 75 % de esas muertes ocurren dentro de la semana posterior al nacimiento cuando se administran las vacunas contra la hepatitis y la tuberculosis. administrado.**

Las muertes que ocurren durante el período neonatal tienen un impacto desproporcionadamente alto en el informe de las tasas de mortalidad infantil y de menores de 5 años, pero cuanto más tiempo después de la vacunación ocurren las muertes, menos probable es que los médicos las asocien con las vacunas administradas inmediatamente después del nacimiento.

«Las vacunas contra la hepatitis B y la tuberculosis administradas poco después del nacimiento, cuando el sistema inmunitario es inmaduro y el peso del recién nacido es bajo, pueden aumentar la vulnerabilidad a reacciones adversas graves y muertes que, en última instancia, contribuyen a aumentar las tasas de mortalidad en el futuro», dijo Miller.

A nivel mundial, las principales causas de muerte prematura en la población menor de 5 años son:

- las complicaciones del parto prematuro,
- los traumatismos durante el parto,
- la neumonía, la diarrea y
- la malaria.

Estas estadísticas están muy sesgadas por los países en desarrollo, donde la higiene, la nutrición, la atención médica y el mantenimiento de registros no están a la altura de los mejores estándares de su clase.

En los EE. UU., los accidentes y los homicidios son las principales causas de mortalidad infantil y en la primera infancia. Las principales causas médicas de muerte en bebés y niños menores de 5 años son:

- las condiciones genéticas y de desarrollo y
- las consecuencias del parto prematuro.

Según Miller:

“El nacimiento prematuro y el bajo peso al nacer son causas comunes de muerte neonatal, pero dado que las vacunas se administran dentro de las 24 horas posteriores al nacimiento, cuando estos factores son más relevantes, es posible que algunas de estas muertes hayan sido precipitadas por las vacunas al nacer.

**“Sin embargo, dado que no existen clasificaciones de causa de muerte asociadas con la vacunación infantil, los médicos y forenses se ven obligados a clasificar erróneamente y ocultar las muertes relacionadas por la vacuna bajo**

## **clasificaciones alternativas de causa de muerte”.**

Confiar en la mortalidad por todas las causas en lugar de la «lesión inducida por la vacuna», o alguna otra evaluación subjetiva de la causa de la muerte, reduce en gran medida lo que se denomina «**sesgo de diagnóstico**».

Si bien puede existir una incertidumbre considerable con respecto a por qué alguien murió, la muerte en sí no está en duda.

Miller analizó algunos de estos factores potencialmente confusos en un artículo anterior sobre las vacunas y el síndrome de muerte súbita del lactante (SMSL), publicado en 2021 en Toxicology Reports. Ese estudio identificó SIDS y «asfixia en la cama» como clasificaciones erróneas comunes: de todos los casos de **SIDS informados después de la vacunación, el 75% ocurrió dentro de los 7 días posteriores a las inyecciones.**

## **Que significa todo esto?**

---

El uso de datos de mortalidad por todas las causas reduce muchas fuentes por mala evaluación, considera solo entradas y salidas, en este caso, dosis de vacunas y muerte. Ignora todo lo que sucede antes de la dosis y entre las vacunas y la muerte.

Esto significa que algún factor desconocido puede estar en el trabajo causando que los niños vacunados mueran.

Pero la correlación positiva entre las dosis de vacuna y la mortalidad se explica más fácilmente por la conclusión de que la cantidad de vidas salvadas al prevenir infecciones mortales es menor que las vidas perdidas por una mayor susceptibilidad a otras amenazas graves para la salud.

El estudio de Miller también encontró que las vacunas administradas poco después del nacimiento se correlacionan más fuertemente con la mortalidad infantil que con la mortalidad neonatal.

**Esto sugiere que los efectos negativos de las vacunas tempranas pueden retrasarse, quizás al predisponer a los niños a reacciones adversas a las vacunas administradas más tarde o a otras amenazas para la salud.**

Los estudios han demostrado que los bebés de bajo peso vacunados tienen un mayor riesgo de desarrollar apnea potencialmente mortal : interrupción repentina e inexplicable de la respiración, especialmente durante el sueño. En una investigación anterior de 30 incidentes de SIDS, **los autores encontraron que la apnea precedía a la muerte en un promedio de ocho semanas.**

“Esto podría explicar por qué las vacunas administradas durante el período neonatal se correlacionan más con las muertes que ocurren en el período posneonatal”, dijo Miller.

Miller concluyó su estudio con un llamado a las autoridades sanitarias de todo el mundo para que reconsideraran los calendarios de vacunación infantil obligatorios:

“Los formuladores de políticas de vacunas tienen la obligación de determinar el impacto total de sus calendarios de vacunación actuales en las muertes por cualquier causa. Se necesita más investigación de seguridad sobre la cantidad de vacunas infantiles que se administran de forma simultánea, acumulativa y la secuencia en la que se administran, para confirmar que están proporcionando los efectos previstos en la supervivencia infantil”.

Robert Kennedy Jr. Los estudios de seguridad de las vacunas no son lo suficientemente rigurosos, querer vacunas seguras, no es ser antivacunas...

### **Ver informacion con problemas de cada vacuna:**

De acuerdo al Instituto de Medicina de la Academia de Ciencias de los EEUU., IOM: “Tanto las investigaciones epidemiológicas como las mecanicistas sugieren que la mayoría de los individuos que experimentan una reacción adversa a las vacunas tienen una susceptibilidad preexistente. Estas predisposiciones pueden existir por varias razones: variantes genéticas (en el ADN humano o microbioma), exposiciones ambientales, comportamientos, enfermedades intermedias o etapa de desarrollo, por nombrar solo algunas, todas las cuales pueden interactuar entre ellas. Algunas de estas reacciones adversas son específicas de la vacuna en particular, mientras que otras pueden no serlo”. <https://www.nap.edu/read/13164/chapter/5#82>

<https://cienciaysaludnatural.com/prueba-de-mutacion-mthfr/>

Test Fundamental, puede que su hija o hijo se susceptible a las vacunas

<https://cienciaysaludnatural.com/inseguridad-de-las-vacunas/>

<https://cienciaysaludnatural.com/category/Hepatitis-b/>

<https://cienciaysaludnatural.com/prueba-de-mutacion-mthfr/>

<https://cienciaysaludnatural.com/aluminio-en-vacunas-toxico-para-las-mitocondrias/>

<https://cienciaysaludnatural.com/category/polio/>

<https://cienciaysaludnatural.com/category/sarampion/>

<https://cienciaysaludnatural.com/category/dtap/>

<https://cienciaysaludnatural.com/vph>

<https://cienciaysaludnatural.com/cuantas-mas-dosis-de-vacunas-del-calendario-escolar-se-dan-mayor-es-la-tasa-de-mortalidad-infantil/>

**Colabore por favor con nosotros para que podamos incluir mas información y llegar a más personas: contribución en mercado pago o paypal por única vez, Muchas Gracias!**

**10.000\$ar <https://mpago.la/1srgnEY>**

**5.000\$ar <https://mpago.la/1qzSyt9>**

**1.000\$ar <https://mpago.la/1Q1NEKM>**

**Via PAYPAL: [Euros o dólares click aqui](#)**

**[Solicite nuestro CBU contactenos](#)**

Cuanto más dosis de vacunas del calendario escolar se dan, mayor es la tasa de mortalidad infantil

El 17% de los reportes de muertes infantiles ocurren el día de la vacunación y el 78% dentro de la semana

El modelo de Vacunación y Salud que copiamos de EEUU es un Fracaso

Aluminio

1 caso de autismo cada 36 niños en EE.UU., investigación del CDC, ocultan las causas

Los CDC no tienen estudios que respalden que las vacunas no causan autismo